

## musicale



plusieurs élèves du lycée ont été distingués : médaille d'or départementale : ébénisterie : Kevin Hays, Ludovic Bonneau ; sculpture : Fabien Poulain, Damien Guesnet ; marqueterie : Léa Bidard, Nicolas Clément ; tapisserie d'ameublement en siège : Cindy Bez. Médaille d'or départementale et régionale : ébénisterie : Clément Quineau ; sculpture : Damien Matthys ; marqueterie : Céline Fournier et Mickaël Henault.

Les médaillés régionaux



11 élèves du lycée professionnel ayant participé au concours du meilleur apprenti seront prochainement médaillés.

participeront au concours national prévu le 14 juin à Bourges. Quant aux médaillés départementaux, la remise des distinctions aura lieu à Chartres, à l'occasion de « Chartres Expo », le 6 juin.

Pour ce concours, les lauréats étaient encadrés par leurs professeurs : marqueterie : Yann Bonnafox ; ébénisterie : Pascal Bourgault et sculpture : Benoît Boscher et par Jacky Didier, chef

de travaux. À noter qu'un élève anglais de terminale STI, Alexandre Dalziel, arrivé en 2007 au lycée, vient d'être classé parmi les 10 premiers du concours général technologique.

## Première visite de terrain pour le nouveau sous-préfet

Lors de son installation officielle à Mortagne au Perche, début de dernière semaine de mai, Claude Martin, nouveau sous-préfet, avait indiqué au maire Thierry Pinot que sa première visite de terrain serait réservée à L'Aigle. Aussitôt dit, aussitôt fait.

Jeudi 29 mai le représentant de l'Etat visitait la quatrième ville du département. Une heure de travail consacrée aux dossiers courants. L'Aigle n'est pas inconnue pour

Claude Martin, puisqu'il y fut arbitre de rugby. Plus qu'une réunion protocolaire les dossiers importants pour la ville ont été ouverts : sécurité, hôpital, IMV... Le moment est stratégique puisque les collectivités locales sont dans la période essentielle de discussions des « enveloppes » avec l'Etat. Outre les tribune et vestiaire du terrain de rugby, pour lesquels l'Etat sera mis à contribution, c'est le dossier sécurité qui a été particulièrement

abordé. Thierry Pinot : « ces questions ont été étudiées et dans le même temps, le problème de la gendarmerie à L'Aigle. Le fait que les fonctionnaires sont mal installés est un problème bientôt résolu. En revanche, les effectifs aiglois ont un des taux de renouvellement dans les postes, parmi les plus importants de l'Ome. Nous nous trouvons toujours avec des gendarmes nouvellement affectés. Certes bien

formés, motivés, professionnels, mais il leur manque l'expérience du terrain local. L'historique des affaires [...] pour pallier ces difficultés, j'ai souhaité développer une meilleure coopération avec la police municipale. » D'autres réunions de travail sont déjà programmées. La même démarche devait avoir lieu le lendemain avec la Procureure de la République.

## les pompiers

feu à des produits inflammables. Le but des manoeuvres « ordonner les bons réflexes et automatiser les gestes », explique Marc... permettent aussi de se familiariser avec les nouveaux véhicules d'assistance et secours aux particuliers : la pompe-tonne, le camion citerne, le camion citerne 100 litres.



Quatre casernes de sapeurs-pompiers se sont mobilisées.

## Jacques Hantonne a dédié son premier roman

Samédi après-midi, l'espace culturel Laclerc recevait Jacques Hantonne qui est venu dédicacer « Loup de Boiscordes », son premier ouvrage sorti en novembre dernier. Cascadeur équestre de métier et cavalier par passion, Jacques Hantonne a participé à plus de 250 films et a mis en scène plus de 1 000 spectacles. « C'est

mon premier ouvrage. À la base, c'était un scénario de film que j'ai transformé en roman. » Ce premier roman narre les aventures d'un jeune écuyer percheron, lors de la première croisade.

Jacques Hantonne a dédié son livre samedi à l'espace culturel Laclerc.



## Aube

## Un dimanche au bord de l'eau et cœur de notre environnement